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CARROS abandonados dos dois lados da via

Quarta-feira, 7 de junho de 2023

PORTARIA PRE ADM 023/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E S O L V E
Art. 1° - Considerando o feriado de Cor-
pus Christi no dia 08 de junho de 2023 
(Lei Municipal nº4.753/90 alterada pela 
Lei Municipal nº5.041/93), fica conside-
rado Ponto Facultativo na Câmara Muni-
cipal de Petrópolis o dia 09 de junho de 
2023(sexta-feira).
Art. 2°- A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação.
Art. 3º - Revogam-se as disposições em 
contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 06 de junho de 
2023.

Junior Coruja
Presidente

EDITAL DIV. Nº 020/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Segurança 
Pública, Serviços Públicos e Defesa do 
Consumidor, de acordo com o Processo 
Adm. Nº 730/2023 e conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada a Audiência Pública, 
no dia 16 de junho de 2023, às 17:30h, 
na Rua Teresa, nº 608, Shopping 608, 
Alto da Serra - Petrópolis, a fim de abor-
dar assuntos sobre o tema “Recuperação 
Econômica da Rua Teresa”.                

Petrópolis, 06 de junho de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Octávio Sampaio

Presidente da Comissão de Segurança 
Pública, Serviços Públicos e Defesa do 

Consumidor

ATO PRE-LEG 010/2023

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACORDO 
COM O QUE ESTABELECE O ART. 26 
DO REGIMENTO INTERNO, R E S O L 
V E
Art. 1º - Constituir, de acordo com o que 
estabelece o inciso II do artigo 37 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL 
PARA ANÁLISE E PARECER DO PLANO 
DIRETOR DE TURISMO 2023-2030, for-
mulada através do Requerimento CMP nº 
2867/2023 e designada na Sessão Ordi-
nária de 31 de maio de 2023. A Comissão 
terá o prazo de 90 (noventa) dias para 
atuação dos trabalhos, e será composta 
pelos seguintes Vereadores:
- Vereador Gil Magno (DC) – Presidente
- Vereadora Júlia Casamasso (PSOL)
- Vereador Marcelo Chitão (PL)
- Vereador Hingo Hammes (Bloco Parla-
mentar – PREVENINDO PETRÓPOLIS)
- Vereador Fred Procópio (Bloco Parla-
mentar – RECONSTRUINDO PETRÓ-
POLIS)
Art. 2º - Este ATO entra em vigor na data 
de sua publicação, revogadas as disposi-
ções em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de junho de 
2023.

Júnior Coruja
Presidente

ATA DA 53ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e quatro dias do mês de maio 
do ano de dois mil e vinte e três, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e treze minutos, o Vere-
ador Octavio Sampaio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou à 
Secretária “Ad hoc” a Vereadora Júlia Ca-
samasso, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
0652/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
Emenda Modificativa nº: 2843/2023 do 
Vereador Fred Procópio; Emenda Aditiva 
nº: 2831/2023 do Vereador Fred Procó-
pio; Requerimento de Informação nº: 
2830/2023 do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Domingos Protetor e do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; Indicações nº: 1032, 
2818, 2829, 2832, 2833, 2835, 2838 à 
2842, 2845, 2847 à 2850, 2854, 2855, 
2857, 2858, 2859, 2862 e 2863/2023. Ter-
minada a leitura do Expediente o Verea-
dor Gil Magno solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Vere-
adores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 0890/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Fred Procópio e do Vereador Junior 
Paixão. Registre-se que o Vereador Jú-
nior Coruja assumiu a Presidência. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 4277/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Junior Paixão e do Vereador Marcelo 
Lessa. Colocado em 1ª discussão e vota-

ção o Projeto de Lei nº: 4396/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Léo França. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 5951/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor. A Indicação foi aprovada 
com 11votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Léo França. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 2868/2023 do Vereador 
Fred Procópio. O Requerimento foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Gil Magno, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Léo França. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento nº: 2867/2023 do Verea-
dor Fred Procópio. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Gilda Beatriz, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Junior Paixão e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
0246, 0334 e 0430/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; 0744, 0475 e 0476/2023 
do Vereador Domingos Protetor; 2506, 
2508 e 2509/2023 do Vereador Junior 
Paixão; 2644, 2645 e 2647/2023 do Vere-
ador Júnior Coruja; 2659 e 2661/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso; 5127, 5128 
e 5130/2023 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Junior Paixão. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que não entende o que está acon-
tecendo em relação à COPERLUPOS, 
pois não está sendo convidado para ne-
nhuma reunião. Falou que é Presidente 
da Comissão e o Governo não dá nenhu-
ma satisfação em relação a esta pasta. 
Ressaltou que o Código de Obras ainda 
não chegou a esta Casa para ser votado 
e que tem muitas pessoas querendo re-
gularizar seus imóveis. Falou que o Códi-
go de Obras é de mil novecentos e seten-
ta e seis e que precisam fazer algo para 
mudar o Código. Disse que tiveram várias 
reuniões para debater o Código de Obras 
item por item. Falou da obra no bairro No-
gueira que ficou muito tempo parado e 
que há tempos havia sido liberada unida-
des de moradia as quais não cairiam bem 
à localidade. Ressaltou que os morado-
res da localidade estão preocupados com 
esta obra. Falou que a firma que está to-
cando a obra é de Teresópolis e precisam 
saber o que será construído na localida-
de. Disse que como Presidente da CO-
PERLUPOS precisa saber o que está 
acontecendo ali. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PODEMOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Parabenizou o Deputado Federal 
Marcelo Queiroz, por ter revolucionado o 
Projeto de Castrações. Ressaltou que fo-
ram castrados duzentos e seis mil ani-
mais em todo estado do Rio de Janeiro. 
Falou que o Deputado Federal Marcelo 
Queiroz fez uma Indicação Legislativa 
para que a política de castração seja uma 
política de âmbito nacional. Disse que es-
terilizando os animais têm a diminuição 
de zoonoses, maus tratos, abandono, en-
tre outros benefícios. Falou que fizeram 
comissão e reuniões, mas precisam tirar 
o plano de turismo do papel e que a cida-
de esta ficando para trás em relação ao 
turismo. Disse que esteve na Rua Teresa 
e viu muita tristeza e lamentação dos lo-
jistas que estão vendo a situação do co-
mércio piorar. Falou que precisam investir 
o dinheiro do marketing na divulgação da 
Rua Teresa em outras cidades. Disse que 
conversou com a Senhora Alvanei, que 
está fazendo várias propostas para movi-
mentar a Rua 16 de março. Falou que a 
ligação Bingen x Quitandinha vai melho-
rar o movimento do comércio no bairro 
Bingen. Parabenizou o Grupo Mil por ter 
comprado o Green Fruit. Disse que a obra 
da Rua Conde D’Eu está paralisada, sem 
previsão de retorno e que as obras de 
responsabilidade do Estado ainda esta 
sem processo de licitação. Agradeceu ao 
Governador Cláudio Castro por todas as 
obras feitas na cidade, mas ainda tem 
muita coisa para ser feita. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidên-
cia. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que as pessoas já ganham pouco 
como RPA e quando o salário atrasa fi-
cam sem dinheiro para ir trabalhar. Disse 
que foi até o CAPS Nise da Silveira, e viu 
que tem homens misturados com mulher 
e sem plantonista à noite. Convidou todos 
os Vereadores, Ministério Público, Defen-
soria Pública e jornalistas a participar do 
quadrimestre da saúde. Falou que o pro-
blema da psiquiatria em Petrópolis já vem 
de governos passados e que não foram 
resolvidos. Disse que no bairro Bingen 
não tem posto de saúde e não tem praça. 
Falou que no dia trinta de maio de dois mil 
e vinte três dará voz a toda população na 
audiência pública do quadrimestre da 
saúde. Falou quer hoje é o dia mundial da 

água e que o Brasil tem quatorze por cen-
to da reserva de água potável do mundo. 
Ressaltou que o Governo esquerdista 
proibiu a Petrobras de furar o poço no Foz 
do Amazonas e que o povo desta região 
será o mais prejudicado. Ficou feliz que 
os requerimentos da CPI do MST foram 
aprovados e que os invasores de terras 
têm que ser presos. Falou que a SINART 
cobra dez reais e cinqüenta centavos por 
hora parada e que precisam pagar mais 
ao Município. Disse que viu muita coisa 
errada no CAPS Nise da Silveira e vai 
passar na próxima semana no CAPS 
para saber se houve melhorias. Falou 
que não tem nada contra os funcionários 
do CAPS e que muitos questionaram o 
não pagamento dos RPAs. 4) JÚLIA CA-
SAMASSO, DO PSOL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que esteve on-
tem no INSS fazendo uma roda de con-
versa com os estagiários e os servido-
res falando sobre a questão do assé-
dio sexual no ambiente de trabalho. 
Falou que precisa identificar a causa 
dos problemas e que não adianta ficar 
remediando. Apresentou uma pesqui-
sa que mostra que noventa e nove por 
cento das mulheres já sofreram um 
tipo de assédio. Disse que não está fa-
zendo um debate ideológico e sim fa-
lando de um problema que está na es-
trutura da sociedade e que apenas re-
produz sem pensar. Falou que fez uma 
reunião com a Secretaria de Saúde 
sobre a implementação da Lei de nº: 
8530/2023 que é uma Lei de sua autoria 
e foi sancionada pelo Poder Executivo 
e trata sobre o auxílio psicossocial 
para as vitimas de desastres sócio am-
bientais em Petrópolis. Conversou so-
bre todas as demandas de saúde men-
tal do município e se colocou inteira-
mente a disposição a pensar políticas 
públicas que não só melhorem o aces-
so aos atendimentos psicossocial, 
mas garantam e ampliem estes atendi-
mentos. Convidou a todos para partici-
par de uma mesa redonda no CEFET 
no dia vinte e seis de maio, às dezoito 
horas, para falar sobre a Lei de aliena-
ção parental, com o titulo “As mães 
não são vilãs”. Falou sobre a roda de 
conversa do Projeto “Elas na Serra” 
que vai acontecer no sábado dia vinte 
e sete de maio, às nove horas, na asso-
ciação de moradores São João Batista 
no salão comunitário. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e vinte e dois minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Senho-
res Vereadores para a próxima sessão, 
que ocorrerá em trinta e um de maio de 
dois mil e vinte e três, às dezesseis horas, 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Victor Mendes de Souza, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 54ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos trinta e um dias do mês de maio do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e trinta minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Segundo Secretário, o Verea-
dor Domingos Protetor que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. Registre-se que o Vere-
ador Marcelo Lessa assumiu a Presidên-
cia. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
290/2023(CMP 2920/2023); GP Veto nº: 
291/2023(CMP 2921); Projeto de Lei nº: 
2898 e 2960/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; Projeto de Lei nº: 2917/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; Projeto de 
Resolução nº: 2734/2023 do Vereador 
Domingos Protetor; Requerimento de In-
formação nº: 2631 e 2632/2023 da Co-
missão Especial de Reestruturação da 
Saúde Mental no Município de Petrópolis; 
Requerimento de Informação nº: 2891 e 
2897/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 
Requerimento de Informação nº: 2937 e 
2940/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 2941, 2943, 
2945 e 2985/2023 do Vereador Domingos 
Protetor; Indicações nº: 2865, 2866, 
2869, 2870, 2872 à 2876, 2878, 2880 à 
2882, 2888, 2890, 2892 à 2894, 2899 à 
2916, 2918, 2922, 2923, 2925 à 2936, 
2939, 2942, 2944, 2946 à 2949, 2951,  
2955 à 2958, 2965, 2966, 2980 à 2984 e 
2986/2023; GP Diversos nº: 289/2023 
(CMP 2919/2023); GP Diversos nº: 
295/2023 (CMP 2971/2023); GP Diversos 
nº: 296/2023 (CMP 2972/2023); GP Di-
versos nº: 297/2023 (CMP 2973/2023); 
GP Diversos nº: 298/2023 (CMP 
2974/2023); GP Diversos nº: 299/2023 
(CMP 2975/2023); GP Diversos nº: 
300/2023 (CMP 2977/2023); GP Diversos 
nº: 288/2023 (CMP 2884/2023); GP Di-
versos nº: 287/2023 (CMP 2885/2023). 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor assumiu a Presidência. Termina-
da a leitura do Expediente o Senhor Pre-
sidente, passou a palavra aos Senhores 

Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Mencionou que o contrato da em-
presa de lixo está no final e que fará um 
Requerimento de Informação para a 
COMDEP, pois foi feito um edital de con-
vocação ilegalmente e o Tribunal de Con-
tas está questionando o motivo. Citou que 
o edital que foi feito para contratações de 
caminhões de equipamentos foi cancela-
do porque estava errado, pois não há 
tempo hábil para ter licitação. Disse que o 
seu papel de Vereador é de fiscalizar e 
estará fazendo o seu papel e convidou a 
todos os Vereadores a participar do Re-
querimento de Informação. Falou que já 
passou por tudo, que tinha Vereador fa-
lando que ele estava maluco, mas afir-
mou que está mais esperto e bem articu-
lado. Disse que não é advogado de ne-
nhuma empresa, que está aqui para de-
fender o povo, os trabalhadores, defender 
aquela empresa que cumpre suas obriga-
ções com os seus funcionários e que não 
é certo ficar devendo vinte e cinco mi-
lhões de reais a uma empresa e querer 
fazer uma licitação emergencial e colocar 
outra empresa. Agradeceu e despediu-
-se. Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa assumiu a Presidência. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PODE-
MOS – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse que 
ficou preocupado com que foi falado a 
respeito de que o Governo do Estado que 
não repassou milhões de reais para Pe-
trópolis e que isto é preocupante, pois te-
mos obras a serem feitas pelo Governo 
do Estado que não forma se quer licita-
das. Disse que é grato ao Governador 
Cláudio Castro por tudo que fez pela cida-
de, e que espera que o Governador conti-
nue tendo este carinho com o povo de 
Petrópolis, fazendo as obras o mais rápi-
do possível porque o povo tem pressa. 
Ressaltou que a prefeitura não tem condi-
ções de assumir as obras do Governo do 
Estado. Mencionou que não escuta nin-
guém falar mais sobre as obras de pre-
venção e que vê somente fazerem as 
dragagens dos rios e realizando as obras 
de reconstrução. Disse que o povo mere-
ce um verão seguro, e que precisamos de 
obras que possam estar garantindo a se-
gurança da nossa população. Falou que 
este mês como protetor voluntario resga-
tou vinte e nove animais, tendo caído a 
média de resgates devido a falta de recur-
sos. Disse que está lutando para políticas 
públicas dos animais em Petrópolis, con-
seguindo grandes avanços sendo o trailer 
do esporotricose, a transferência da CO-
BEA para a Secretária de Saúde onde 
terá mais estrutura e recursos e as cas-
trações do Estado no Município. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor assumiu a 
Presidência. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que esteve presente na reu-
nião da Comissão de Finanças e aprovei-
tou para citar que a Prefeitura teve um 
aumento de arrecadação grande, e que 
infelizmente eles não mandaram confor-
me a lei determina, com antecedência 
para que os Vereadores pudessem estu-
dar antes de verem a apresentação e que 
espera que isto não aconteça mais. Falou 
que lutará para o aumento dos funcioná-
rios da Prefeitura e também dos salários 
dos Secretários que ganham muito pou-
co, já que estamos somente com quaren-
ta e quatro por cento de regime pruden-
cial podendo ter até cinquenta e quatro 
por cento e com aumento de arrecada-
ção, nada impede que tenhamos o au-
mento do funcionalismo no mês do dissí-
dio. Disse que esteve presente na apre-
sentação da Saúde e ressaltou que na 
próxima reunião fara questão que todos 
aqueles que não tem cirurgia no tempo 
certo, não tem exame ou aqueles que es-
tão com dificuldades de atendimento que 
falem antes da apresentação e pediu des-
culpas aos líderes do bairro Moinho Preto 
que vieram na reunião e não puderam 
falar devido ao horário, mas que todas as 
reivindicações foram enviadas para o Se-
cretário de Saúde. Afirmou que tudo que 
esta Casa puder fazer para a melhoria do 
atendimento será feito, citando uma das 
coisas que a diminuição das portas de 
entrada. Leu o seu artigo ao qual será es-
crito para imprensa da Cidade que diz: 
“Por ser Lei Federal é necessário que a 
cada quadrimestre a prefeitura municipal 
de Petrópolis apresente o seu desempe-
nho e as metas a serem alcançadas no 
ano. É mostrado também o desembolso 
financeiro, mostrando a origem do dinhei-
ro, Estadual, Federal e Municipal. Na últi-
ma terça feira tivemos às 19 horas a apre-
sentação do que foi feito e do que deixou 
de ser feito na área da saúde. Infelizmen-
te o povo ainda não aprendeu que todo o 
poder emana dele e para ele deve ser 
exercido e muita gente acha chato, não 
comparecer e deixa de pressionar as au-
toridades constituídas, no caso o Prefeito 
e o Secretário de Saúde. Na apresenta-
ção vimos o caótico estado do atendi-
mento mental em nossa cidade, com a 
indignidade do atendimento no Pronto 
Socorro Municipal, com homens mistura-
dos a mulheres e uma obra que parece 
de igreja, que nunca acaba e que não re-
solverá o problema, mas, pelo menos 

dará um pouco mais de dignidade aos 
atendimentos. No CAPS responsável 
pelo atendimento posterior a urgência do 
Pronto Socorro encontramos homens 
também misturados com mulheres e ou-
tros problemas como a falta de psiquia-
tras. Verificamos a urgente necessidade 
de melhoria do atendimento primário, 
sem o sistema de referência e contra re-
ferência, ou seja: o médico de estratégia 
da família atende e manda para o espe-
cialista que infelizmente não se encontra 
no serviço público no número necessário. 
Isso pode ser visto pelo número enorme 
de novas clínicas populares. Há 20 anos 
só tínhamos a clínica Paulo Amorim no 
centro e a do Dr. Fernando Coelho em 
Cascatinha. Hoje só no centro temos 
nove clínicas populares, sem falar nos 
distritos. Se o SUS funcionasse a conten-
to não haveria essa profusão. No que tan-
ge ao atendimento de urgência temos 08 
portas de entrada, que atendem em me-
dia 16 mil pessoas por mês. Pela OMS 
uma cidade com 300 mil habitantes, me-
nos os que são atendidos pelos planos de 
saúde, poderia atender no máximo 8000 
pessoas, mostrando que o atendimento 
primário está muito precário, o que tam-
bém pode ser visto pelo número de exa-
mes represados, colonoscopias, endos-
copias, exames de imagem como resso-
nâncias, tomografias e ultrassom. Nas 
farmácias a falta de medicamentos é ou-
tro fator de abandono de tratamentos, e 
verificamos também as faltas as consul-
tas médicas que mostra que a demora no 
atendimento a demanda, obriga a popula-
ção a juntar o seu parco dinheirinho e ir 
para as clínicas populares a procura de 
minorar seu sofrimento. Assim os milhões 
de reais gastos, infelizmente não resol-
vem o problema e a falta de gestão como 
diminuir as portas de entrada, diminuir o 
tempo de internação, prover as farmácias 
de medicamentos básicos, faz com que 
além do dinheiro gasto inutilmente a nos-
sa constituição não seja cumprida. Pois 
ali diz que saúde é um direito de todos e 
um dever do estado, no caso a prefeitura 
de Petrópolis é necessário que na próxi-
ma reunião de apresentação do quadri-
mestre exista um esforço da população 
para junto com o Ministério Público, De-
fensoria (atualmente nosso melhor Posto 
de Saúde), executivo, Câmara de Verea-
dores, OAB, sindicatos e associações 
seja encontrada uma solução para me-
lhoria do atendimento. Continuamos lu-
tando, denunciando e cobrando”. Disse 
que espera que o executivo faça o seu 
dever. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Júnior Coruja assu-
miu a Presidência. 4) HINGO HAMMES, 
DO UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Mencionou que ontem aconteceu 
a reunião do COMUTRAN e questionou 
na reunião a retomada dos veículos que 
foram queimados, pois a população ne-
cessita do retorno destas linhas. Disse 
que infelizmente não temos uma proposta 
definitiva e concreta da Prefeitura e das 
empresas para que possa retomar estas 
linhas. Citou que dos setenta e quatro ve-
ículos queimados, quarenta e oito esta-
vam em operação e que prefeitura só 
conseguiu repor junto com as empresas, 
trinta veículos. Mencionou que estes veí-
culos estão rodando de forma circular 
para dar conta da demanda, porém, estes 
ônibus não conseguem parar para fazer a 
manutenção, fazendo com que daqui a 
vinte dias estes veículos comessem a 
quebrar e que precisam de um plano B 
para isto. Falou que como Presidente da 
Comissão de Transporte está aqui para 
ajudar, opinar e também o Poder Público 
precisa participar e as empresas não ficar 
fora dessa discussão. Sugeriu na reunião 
passada, a alternativa das duas empre-
sas que podem adicionar legalmente ao 
contrato delas em vinte e cinco por cento 
que é a TURP e a Cidade Real, com isso 
podendo minimizar o momento imediato 
que estamos precisando agora. Disse 
que precisam acompanhar bem de perto 
por todos eles da Câmara para que te-
nham uma solução imediata e robusta 
para atender esta população que está 
precisando. Convidou a toda população e 
os Vereadores a estarem na Audiência 
Pública que acontecerá no dia cinco de 
junho, onde tratara especificamente so-
bre a retomada e quais alternativas que a 
prefeitura e as empresas estão trazendo 
para que possa resolver esse problema 
de forma imediata. Agradeceu e despe-
diu-se. 5) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Citou que 
bem antes de acontecer o incêndio com 
os ônibus da Viação Petro Ita, o transpor-
te coletivo público já era um caos total, 
sem funcionar nos devidos horários, com 
os ônibus quebrando todos os dias, com 
muitas reclamações de que espera que 
depois deste incêndio, seja resolvido o 
problema do transporte público da cida-
de. Mencionou ter feito uma audiência 
pública na segunda-feira em relação a 
inclusão escolar em Petrópolis e que 
mais uma vez a Prefeitura desrespeitou 
esta Casa por não ter mandado ninguém 
para participar da audiência. Disse que 
obteve informações através do Requeri-
mento de Informação, de que dos quase 
mil e seiscentos alunos com deficiência 
matriculados na rede municipal de ensi-
no, seiscentos e noventa e cinco alunos 
têm TEA. Disse que só temos duzentos e 
dez mediadores e afirmou que a prefeitu-

ra não está respeitando a Lei brasileira de 
inclusão que obriga ter um mediador na 
sala de aula quando se tem um deficiente 
na turma. Citou que fez uma fiscalização 
no CEI Monsenhor Paulo Elias Daher o 
qual estava desde sexta-feira sem água e 
ficou espantada o fato de que a Secreta-
ria de Educação não ter resolvido isto 
antes e que foi preciso denunciar para 
que resolvesse. Citou que hoje finalmente 
a Águas do Imperador foi resolver e já 
tem água na unidade escolar. Parabeni-
zou toda a equipe do CEI que tiveram que 
se virar para manter os alunos até as 
onze e trinta da manhã comprando ga-
lões de águas. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Bea-
triz justificou a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog. Registre-se que o Vere-
ador Gil Magno justificou a ausência do 
Vereador Léo França. Terminada a fala 
dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação o 
Requerimento de Inclusão nº: 3004 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Requerimento 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog e 
do Vereador Léo França. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to nº: 2969/2023 da Vereadora Gilda Bea-
triz. O Requerimento foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog e do Vereador Léo 
França. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
3015/2023 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Requerimento foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência doVere-
ador Eduardo do Blog, a Vereadora Júlia 
Casamasso e o Vereador Léo França. 
Colocado em votação única a Moção de 
Repúdio nº: 3014/2023 do Vereador Oc-
tavio Sampaio. A Moção foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Júlia Casa-
masso e do Vereador Léo França. Regis-
tre-se que o Vereador Fred Procópio as-
sumiu a Presidência. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 3011/2023 do Vereador 
Marcelo Lessa. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja 
e do Vereador Léo França. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 0712/2023 do Vereador Marcelo 
Lessa. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Júlia Casamasso, do Vere-
ador Júnior Coruja e do Vereador Léo 
França. Registre-se que o excelentíssi-
mo Presidente, Vereador Júnior Coruja, 
informou que a Comissão Especial Para 
Análise e Parecer do Plano Diretor de 
Turismo 2023-2030, conforme o Reque-
rimento CMP 2867/2023, será composta 
pelos seguintes Vereadores: Presidente: 
o Vereador Gil Magno do (DC), Mem-
bros: a Vereadora Júlia Casamasso do 
(PSOL), o Vereador Marcelo Chitão do 
(PL), o Vereador Hingo Hammes, (Bloco 
Parlamentar-Prevenindo Petrópolis) e o 
Vereador Fred Procópio, (Bloco Parla-
mentar-Reconstruindo Petrópolis). Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Proje-
to de Resolução nº: 2370/2023 da Vere-
adora Júlia Casamasso. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do VereadorDudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Léo França. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 1594/2022 do Verea-
dor Octavio Sampaio. A Indicação foi 
aprovada com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Gil Magno, do Vere-
ador Júnior Coruja e do Vereador Léo 
França. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação nº: 5195/2021 do 
Vereador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 09 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Gil Magno, do Vere-
ador Júnior Coruja e do Vereador Léo 
França. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0055,0360 e 
0431/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
0535, 2560 e 2562/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 0749, 0750 e 0751/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; 1044, 1046 
e 1048/2023 do Vereador Gil Magno; 
2094, 2820 e 2821/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 2656, 2839 e 2842/2023 
da Vereadora Júlia Casamasso; 2737, 
2804 e 2805/2023 do Vereador Hingo 
Hammes; 2742, 2773 e 2782/2023 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 2785, 2786 e 
2789/2023 do Vereador Eduardo do Blog;  
2502, 2503 e 2504/2023 do Vereador Ju-
nior Paixão; 5131, 5132 e 5133/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 5751 e 
6062/2022 do Vereador Léo França. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Léo França. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezenove horas 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em seis de ju-
nho de dois mil e vinte e três, às quatorze 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 07/06/2022

Diário nos bairros

Carros abandonados e falta de coleta de 
lixo em diversos pontos da Estrada Mineira 
Gabriel Miranda – estagiário

Na Estrada Mineira, localizada em 
Corrêas, o abandono de carros sobre as 
calçadas tem causado muitos transtor-
nos às pessoas que trafegam pelo local. 
Outro problema frequente é sobre a fal-
ta de coleta de lixo e do alto número de 
sacolas espalhadas pelas calçadas, assim 
como entulhos espalhados pelo local.

Segundo os moradores, a não retira-
da desses veículos só mostra como o bair-
ro está esquecido. “Há carros abandona-
dos nos dois lados da calçada, temos que 
andar no meio da rua. São veículos cain-
do aos pedaços e cheios de ferrugem, ou 
seja, não estão sendo utilizados há muito 
tempo. É uma falta enorme de respeito 

com os pedestres e estamos vendo preju-
dicar ainda mais o trânsito. Precisamos 
que esses carros sejam retirados”, con-
tou um morador.

O residente completou dizendo que 
outro problema é sobre a coleta de lixo. 
“Está uma vergonha há meses, já não te-
mos calçadas devido aos carros e agora 
é devido aos lixos que estão espalhados. 
Nossa lixeira fica assim durante dias, 
pois a coleta não está sendo feita regu-
larmente. Tá cada dia mais difícil, preci-
samos que os serviços de limpeza voltem 
a acontecer aqui periodicamente”, acres-
centou um morador.

A COMDEP informou que vai acio-
nar a empresa responsável para fazer 
o recolhimento do lixo. A companhia 

ainda ressalta que fiscaliza a empresa 
responsável pela coleta de lixo no mu-
nicípio, e informa que, em caso de des-
cumprimento dos serviços firmados em 
contrato, será aplicada advertência ou 
multa à empresa.

Além disso, a Companhia também 
vai fazer uma vistoria no local para ava-
liar a necessidade da instalação de mais 
um contêiner no local.

A CPTrans informou que faz rondas 
frequentes por toda a cidade e os veículos 
abandonados são notificados pelo Decre-
to Municipal 270. Após ser notificado, o 
condutor tem sete dias de prazo para reti-
rar o veículo. Caso o veículo não seja reti-
rado é removido para o pátio. As denún-
cias podem ser feitas pelo telefone 156.


